

「尾張津島秋まつり」における外国語アナウンス練習の様子を取材されました

令和6年10月2日（木）

10月5日（土）6日（日）に実施される「尾張津島秋まつり」の中の、6日（日）昼に行われる津島駅前の行事において、本校の1年生3名が、外国語のアナウンスを津島市観光協会から依頼されました。そして、そこに向けてほぼ毎日練習している風景を、中日新聞の吉田記者に取材していただきました。

今回アナウンスを行うのは、1年生の3名です。英語を担当するのは、鈴木翔子さんと平野伸悟さん、中国語を担当するのは尾張津島天王祭のアナウンスにも参加してくれた杉山蒼湊さんです。

3名とも初めは少し緊張していて、声をお腹からゆっくり大きく出すことに苦戦していましたが、大谷先生の指導によって徐々に声



が前に出るようになりました。最後は吉田記者の取材にも落ち着いて答えられていました。

まもなく本番ですが、多くの観客の前でしっかり実力を発揮してくれることを期待しています。

現在、津島高等学校は地域貢献の一環として、地元のお祭りや行事に積極的に参加しています。



他の皆さんもチャンスがあればぜひ参加してください。

教頭 金澤 学